



Más de 100 niños serán los beneficiados con el proyecto "Prevención del Trabajo Infantil" en el municipio de San Juan, Intibucá.



Ejecutivos de ADECAFEH y World Vision son testigos del desarrollo que tiene el proyecto, donde ya los niños están siendo cuidados en los puentes educativos.



Los niños del tercer puente educativo Nuevo Amanecer junto a sus profesoras y el equipo de ADECAFEH y World Vision.



Los niños a través de sus miradas y sonrisas agradecieron a ADECAFEH y World Vision la realización de este proyecto, donde ellos son los únicos protagonistas.



Las maestras cuidarán y formarán a los niños hijos de cortadores de café, quienes recibirán atención desde las 6:00 am.